

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Verlängerung der Bleiberechtsregelung für in Deutschland geduldete Ausländer ablehnen - Deutschland muss das Land der Deutschen bleiben

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, eine Verlängerung der Bleiberechtsregelung für in Deutschland geduldete Ausländer mit einer Aufenthaltserlaubnis auf Probe abzulehnen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Seit 2007 wird in Deutschland nicht aufenthaltsberechtigten Ausländern eine Aufenthaltserlaubnis auf Probe bis Ende 2009 erteilt. In dieser Zeit sollen die in Deutschland geduldeten Ausländer deutsche Sprachkenntnisse erwerben und eine geregelte Arbeit aufnehmen. Werden die entsprechenden Nachweise nicht erbracht, ist die Aufenthaltserlaubnis auf Probe zu widerrufen und die geduldeten Ausländer sind in ihre Heimat zu reintegrieren.

Deutschland muss das Land der Deutschen bleiben. Wer die Bedingungen zu einem ordnungsgemäßen Aufenthalt in Deutschland nicht erfüllt, ist in seine angestammte Heimat zu reintegrieren.